

Miércoles 12 de Octubre del 2011

Última modificación 12.10.2011

El Financiero Agosto, mal mes para el turismo Claudia Alcántara El ingreso de turistas internacionales -con y sin pernocta- a nuestro país mantiene su racha negativa, al registrar en agosto el arribo de cinco millones 803 mil personas, lo que representa una contracción del 7.4 por ciento en comparación con agosto de 2010; así como también el peor resultado -en ese mes- de los últimos 24 años. De acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico), en agosto de 1987 llegaron al país cinco millones 849 mil turistas extranjeros, y a partir de ahí se mostró una escalada ascendente en el volumen captado ese mes; incluso en años de crisis económica. P.C. turismo Mantiene estímulo fiscal a maquiladoras Eduardo Ortega Ante el entorno económico internacional adverso, el presidente Felipe Calderón anunció que su gobierno otorgará estímulos fiscales a la industria maquiladora, que comprende ramas como aeroespacial, telecomunicaciones, electrónica y automotriz. Así, con el objetivo de fortalecer a nuestro país, el mandatario firmó el decreto mediante el cual se prorroga de diciembre de 2011 hasta el 31 de diciembre de 2013 el tratamiento fiscal aplicable a las empresas maquiladoras, el cual había estado vigente desde noviembre de 2007 y expiraría a finales del presente año. P.C. industria maquiladora Desaceleración económica pegará fuerte a la industria Isabel Becerril Para 2012 la industria registrará un crecimiento de 3 por ciento, y la generación de 250 mil empleos, un bajo avance como consecuencia de la desaceleración económica global, en particular en EU, la cual le pega fuerte al sector. Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), recordó que las proyecciones para la planta productiva en 2012 eran de un crecimiento de 5 por ciento y la creación de más de 400 mil plazas laborales, pero la situación en Estados Unidos inevitablemente hace que las perspectivas de los empresarios disminuyan. En entrevista advirtió que el ambiente en su gremio es de preocupación, porque desde julio la desaceleración económica en el mercado local empezó a resentirse, y a pesar de que el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2007-2011 establece entre sus objetivos desarrollar un amplio mercado interno, hasta el momento no se ha logrado mucho. P.C. desaceleración, sector industrial Asegurada, sólo 50% de la superficie agrícola Héctor A. Chávez Maya A pesar de las millonarias pérdidas económicas causadas en los últimos años a la agricultura nacional por el cambio climático, únicamente 50 por ciento de la superficie en el país se encuentra asegurada contra fenómenos catastróficos, admitió Víctor Celaya del Toro, director general de Estudios para el Desarrollo Rural de la Secretaría de Agricultura. En entrevista, dijo que a pesar del impulso que ha dado el gobierno federal a la penetración del seguro en el campo nacional, sólo tres empresas aseguradoras participan en el sector, y es a través de 389 fondos de aseguramiento como se ha podido lograr que poco más de diez millones de hectáreas cuenten con protección. P.C. sector agrícola, cambio climático Crece 9.3% la inversión productiva Eduardo Jardón La expansión de la inversión productiva en México se mantuvo firme durante julio. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informa que el gasto en maquinaria, equipo y construcción que realizaron las empresas y el gobierno creció 9.3 por ciento anual ese mes. Con tal avance, el indicador acumula 12 meses consecutivos al alza, basados en los registros oficiales. Sin embargo, analistas de Invex señalan que es probable que la Inversión Fija Bruta presente una desaceleración moderada, al menos durante el tercer trimestre. En un reporte, el grupo financiero explica que la debilidad de la economía estadounidense y el pesimismo sobre el entorno económico global son factores que influyen negativamente en la inversión. P.C. inversión fija bruta, inversión productiva, INEGI México, entre las naciones OCDE con menor desempleo Ivette Saldaña México se mantuvo como uno de los países con el menor índice de desempleo entre los 34 que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), con una tasa de 5.4 por ciento, mientras que el promedio fue de 8.2 por ciento para agosto. Los expertos de la institución aseguran que el porcentaje de desocupados de la Población Económicamente Activa (PEA) de la OCDE se mantiene prácticamente en el mismo nivel desde enero. Ello significa que hay 44.3 millones de personas sin trabajo, 2.3 millones menos que en agosto de 2010, pero 10.4 millones más que en igual mes de 2008. P.C. desempleo, OCDE Comisión de Senado de EU avala nuevos TLC (Reuters) WASHINGTON, 11 de octubre.- La Comisión de Finanzas del Senado estadounidense aprobó los postergados tratados de libre comercio con Colombia, Panamá y Corea del Sur, allanando el camino para la aprobación final del Congreso el miércoles (hoy). Ahora se espera que el pleno del Senado y de la Cámara de Representantes apruebe los tratados, apenas nueve días después que el presidente Barack Obama los envió al Congreso. El mandatario ha dicho que los tratados ayudarán a crear decenas de miles de empleos en Estados Unidos. La comisión aprobó los acuerdos de Panamá y Corea del Sur por votación oral, y el de Colombia por 18 votos a favor y seis en contra. P.C. acuerdos comerciales, tratados, Estados Unidos Reforma Aprueban reforma política en lo general Claudia Salazar y Guadalupe Irizar Ciudad de México (12 octubre 2011).- Por unanimidad, diputados de todos los partidos aprobaron en comisiones unidas el dictamen de reforma política, en el cual está excluido el tema de la reelección legislativa. Los legisladores han realizado reservas a diversos artículos de la reforma constitucional con el fin de hacer adiciones o modificaciones al texto presentado en las comisiones de Puntos Constitucionales y de Gobernación. Se espera una larga jornada para ir desahogando cada uno de los puntos reservados. Debido a que asistieron la totalidad de los integrantes de las comisiones y que acudieron también a la sesión de trabajo representantes de organizaciones sociales que exigen la reelección legislativa, se realizó un cambio de la sede de la reunión. P.C. reforma política Pega sequía a 54% de territorio nacional Adriana Alatorre Ciudad de México (12 octubre 2011).- La falta de lluvias a la fecha ha colocado al año 2011 como el año más seco de la historia, informó el titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo. En conferencia de prensa, detalló que la sequía excepcional alcanza 6 por ciento del territorio nacional, la sequía extrema 15 por ciento, severa 20 por ciento y moderada 13 por ciento, dando un total de 54 por ciento del territorio nacional. "Después de la época de lluvia, que se había esperado dotara de gran humedad al territorio, se informa que el 54 por ciento del territorio tiene algún grado de sequía. Es una situación muy seria", calificó P.C. sequía, ganadería, entidades federativas Gozan mexicanos de la vida Ulises Díaz Ciudad de México (12 octubre 2011).- Los mexicanos dicen tener una satisfacción de vida mejor que franceses, brasileños, alemanes, chinos, rusos y japoneses, al tener una calificación de 6.8 sobre 10 en la escala de satisfacción de la Organización para la Cooperación y el

Desarrollo Económico (OCDE). En este índice, que es una cesta que mide el bienestar a través del ingreso, trabajo, vivienda, educación, salud y ambiente, el País está en el lugar 18 de 40 y aparece por encima de la media, de 6.7, de los países que lo integran, de acuerdo al informe "Cómo va la vida", emitido por la institución. Entre los primeros lugares de bienestar se encuentran Dinamarca, Canadá, Noruega, Suiza y Suecia, con calificaciones por encima del 7.5. P.C. índice de satisfacción de vida, bienestar Tiene desempleo inglés máximo en 17 años ReutersLondres, Inglaterra (12 octubre 2011).- El número de desempleados en Reino Unido aumentó a su nivel más alto desde 1994, ya que las empresas privadas no lograron compensar las pérdidas de puestos de trabajo en el sector público, alimentando el temor a que el país caiga en recesión. El alza en el número de desocupados añadirá más presión para que el Gobierno estimule a la economía, que apenas ha crecido en el último año ante el recorte del gasto por parte de los consumidores y la desaceleración de algunos de los mercados clave de exportación. P.C. Reino Unido, desempleo, OIT Ganan Bolsas de Europa más de 2% Juan Carlos OrozcoCiudad de México (12 octubre 2011).- Después de un inició errático, este miércoles la mayoría de los mercados bursátiles de Europa cerró con ganancias superiores al 2 por ciento. El primer tanque de optimismo fue proporcionado por las optimistas declaraciones de la Canciller alemana, Angela Merkel, en el sentido de que antes del 23 de octubre estará completamente aprobada la ampliación de potestades del Fondo Europeo para la Estabilidad Financiera. El camino que tomaron los mercados bursátiles de la Eurozona mostró que la determinación de la Canciller alemana para brindar ayuda a las economías dañadas pudo más que la negativa emitida un día antes por el parlamento eslovaco, que voto en contra de la ampliación del paquete de rescate. P.C. sistema financiero, bolsas de europa Aumenta 1.68% rendimiento de la BMV Ernesto SarabiaCiudad de México (12 octubre 2011).- A la espera de los detalles del plan de recapitalización del ramo bancario de Europa y el voto de Eslovaquia a favor de reforzar el fondo de rescate del euro, la Bolsa local aumentaba sus beneficios respecto a la apertura. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) mejoraba su rendimiento matutino, al ganar 1.68 por ciento, tras su avance de apertura de 0.61 por ciento. El IPC se encuentra en las 34 mil 247.39 unidades o 565.59 enteros más que el día anterior, con 29 papeles accionarios al alza, 4 a la baja y 2 que no registran movimientos. P.C. sistema financiero, BMV Abre dólar en 13.32 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (12 octubre 2011).- Con la expectativa de que pronto la zona euro encontrará soluciones a sus deudas y que el parlamento de Eslovaquia aprobará la ampliación del fondo de rescate, el peso mexicano navega con vientos a favor. Por ahora, el dólar de Estados Unidos en el mercado minorista se ofrece en 13.32 y se recibe en 12.77 pesos en Banamex, cuyos precios, en los dos casos, acusan reducciones de 13 centavos con respecto a su cierre de ayer. La moneda estadounidense operaba en BBVA Bancomer en 12.9330 a la compra y en 13.2963 a la venta, esto es, 11.37 centavos por debajo su cierre previo. P.C. tipo de cambio, dólar Rompe récord producción de autos Sara CanteraCiudad de México (12 octubre 2011).- A pesar de la incertidumbre sobre el desempeño económico de Estados Unidos y Europa, en septiembre, la producción y exportación de vehículos fabricados en México rompieron récord, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el noveno mes del año, la producción de vehículos alcanzó un volumen de 225 mil 287 unidades, 14.1 por ciento más que en el mismo mes del año anterior. En el acumulado del año, la producción de vehículos fue de un millón 905 mil 659 unidades, 14.7 por ciento más respecto al mismo periodo del año anterior. P.C. producción, autos Golpea manufactura al PIB industrial Juan Carlos OrozcoCiudad de México (12 octubre 2011).- En agosto, la actividad manufacturera registró un descenso de 1.46 por ciento, respecto al mes previo, la contracción mensual más profunda en los últimos 27 meses, medida con cifras desestacionalizadas. La caída de la producción manufacturera arrastró al Producto Interno Bruto (PIB) de la actividad industrial, que se redujo 1.08 por ciento respecto a julio. Otros rubros registraron comportamientos más estables. El PIB de la construcción avanzó 0.1 por ciento, mientras que el de la minería se redujo 0.08 por ciento.P.C. industria manufacturera, PIB El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primer/37914.html>Extienden apoyo a maquiladorasJorge Ramos, José Arteaga y Eduardo Camacho | El UniversalEl presidente Felipe Calderón anunció estímulos fiscales a favor de la industria maquiladora y de las organizaciones dedicadas a la filantropía. El mandatario firmó el decreto, a publicarse en el Diario Oficial de la Federación, acompañado de los secretarios de Hacienda, José Antonio Meade, y de Economía, Bruno Ferrari, en presencia de representantes de ambos rubros beneficiados. P.C. industria maquiladora, política fiscal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90134.html>Subsidio a gasolineras, de 170 mmdp: SHCPJosé Manuel Arteaga | El UniversalEl subsidio que aporta el gobierno federal para la compra de gasolineras y diesel en México ascenderá a 170 mil millones de pesos a lo largo del año, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). “Para 2011, el apoyo a las gasolineras y el diésel se estima que, de materializarse la proyección de precios internacionales de los mercados de futuros y manteniendo el desliz gradual, ascenderá a cerca de 170 mil millones de pesos”, detalló la dependencia. Expuso que el subsidio es mayor a la proyección que se programó en la Ley de Ingresos de la Federación para 2011, donde se contabilizaron 34 mil millones de pesos. P. C. subsidio, gasolina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90136.html>Crisis y deuda en la Eurozona: la historia recién comienzaGregorio Vidal* | El UniversalEl viernes 7 de octubre de este año, al final de la jornada bursátil en Europa Occidental, la agencia Fitch dio a conocer una rebaja en la calificación de la deuda que emite el gobierno español y el gobierno italiano. El hecho se suma a otros más que dan cuenta de un fin de semana que augura un importante crecimiento de la inestabilidad financiera en Europa y de la permanencia de la crisis económica global. P.C. crisis, deuda, eurozona <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90140.html>Ganaderos y Liconsa pactan alza en lecheJulián Sánchez | El UniversalProductores del sector ganadero acordaron con Liconsa un incremento de 60 centavos al precio del litro de leche que le venden a la empresa paraestatal, con lo que ésta les comprará el litro a 5.30 pesos, informó Salvador Álvarez, secretario general de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG). Sin embargo, el precio al consumidor final se mantendrá en 4.70 pesos por litro, por lo menos hasta fin de año. P.C. sector ganadero, Liconsa, leche, precios <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90145.html>Dan impulso a turismo de aventuraJorge Arturo López Gómez | El UniversalMéxico invertirá 473.7 millones de pesos (mdp) para la organización de la Cumbre

Mundial de Turismo de Aventura 2011, que se llevará a cabo del 17 al 20 de octubre en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. Así lo dio a conocer Katyna de la Vega, directora de la Comisión para el Desarrollo de Turismo de Aventura en la entidad quien puntualizó que 408 mdp serán aportados por el gobierno estatal y otros 65 mdp por la Secretaría de Turismo federal, para el desarrollo de 27 centros ecoturísticos que formarán parte de las 10 rutas que seguirán los touroperadores durante su estancia en el evento. P.C. turismo El Economista <http://eleconomista.com.mx/fondos-inversion/2011/10/12/emergen-emergentes>Emergen los emergentesAlejandra Oropeza Analistas de distintas instituciones financieras coincidieron en que tras la crisis que experimentaron los mercados en el 2008 y el actual entorno financiero, dominado por la volatilidad global, se ha propiciado el traspaso del poder económico de los países desarrollados a las emergentes. Según los datos del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM), los mercados emergentes crecerán a una tasa de 6% durante los dos próximos años, mientras que los avanzados lo harán en 2 por ciento. P.C. países emergentes, crisis, sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/12/peso-retomo-su-racha-ganadora>Peso retomó su racha ganadora RedacciónEl peso retomó su racha ganadora este miércoles, animado por la convicción de los inversionistas de que los planes para resolver los urgentes problemas de la zona euro llegarán a buen puerto. Los partidos del saliente Gobierno eslovaco alcanzaron un acuerdo con el líder de la oposición, Robert Fico, para ratificar el plan de ampliación de competencias del Fondo Europeo para la Estabilidad Financiera (EFSF), dijo el canal de televisión TA3 sin aportar detalles. P.C. tipo de cambio, peso <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/12/urge-ce-blindar-bancos-evitar-contagio>Urge Europa a blindar bancos para evitar contagiosAFPEI presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, urgió a los países de la Eurozona a recapitalizar los bancos para evitar un contagio de una "crisis sistémica" a escala planetaria. Hay que "recapitalizar los bancos de manera urgente", declaró Barroso ante el pleno del Parlamento Europeo, en un encendido discurso en el que pidió "maximizar" la capacidad del fondo de rescate europeo, para el cual falta sólo el aval de Eslovaquia. Barroso instó a aumentar la capacidad y potestades del Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEFF) de manera de poder utilizar cuanto antes este mecanismo para enfrentar la crisis de la deuda. P.C. sistema financiero, Europa <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/12/se-desacelera-crecimiento-emergentes-hsbc>Se desacelera el crecimiento de emergentes: HSBCReutersLas economías emergentes crecieron a su menor ritmo en más de dos años entre julio y septiembre, al contraerse la producción manufacturera tras expandirse por nueve trimestres consecutivos, mostró el miércoles un índice trimestral del HSBC. El índice de mercados emergentes del HSBC (EMI), basado en 21 sondeos de gerentes de compra en 16 economías emergentes, cayó a su cuarta lectura más baja en su historia con 51.9, por debajo de 54.2 en el periodo abril-junio. "Consistente con la significativa debilidad del comercio mundial, la manufactura se ha desempeñado peor que el sector servicios", dijo Stephen King, economista jefe de HSBC. P.C. países emergentes, desaceleración <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/10/11/fch-firma-decreto-sobre-estimulos-industria-maquiladora>FCH firma decreto sobre estímulos a industria maquiladoraNotimexEl presidente Felipe Calderón Hinojosa firmó esta tarde un decreto, mediante el cual se otorgan estímulos fiscales a la industria maquiladora de exportación y a las organizaciones con fines filantrópicos y sociales. El mandatario federal hizo el anuncio en el salón Manuel Avila Camacho de la residencia oficial de Los Pinos, acompañado de los secretarios de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, y de Economía, Bruno Ferrari. Precisó que este decreto, que se publicará en el Diario Oficial de la Federación, prorroga de diciembre de 2011 hasta el 31 de diciembre de 2013, el tratamiento fiscal aplicable a las empresas maquiladoras, el cual había estado vigente desde noviembre de 2007 y expiraría a finales del presente mes. P.C. industria maquiladora La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/12/93844397-sube-14-1-produccion-de-vehiculos-en-septiembre-a-tasa-interanual-amia>Sube 14.1% producción de vehículos en septiembre a tasa interanual: AMIAReuters México, DF. La producción de vehículos de México subió un 14.1 por ciento interanual en septiembre al tiempo que las exportaciones aumentaron un 14.2 por ciento, dijo este miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). México exporta la mayor parte de su producción de automóviles a Estados Unidos, su principal socio comercial, bajo el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. industria automotriz <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/12/94915697-obtiene-mexico-asiento-en-el-consejo-ejecutivo-de-la-omt>Obtiene México asiento en el Consejo Ejecutivo de la OMTGyeongju, Corea del Sur. México obtuvo por consenso un asiento en el Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial del Turismo (OMT), con lo cual nuestro país coadyuvará a hacer del turismo una prioridad de la agenda mundial y a fomentar políticas que permitan mayor inversión, desarrollo y competitividad del sector. Durante la XIX sesión de la Asamblea General de la OMT, en la que participaron más de 150 países integrantes de este organismo afiliado a la Organización de las Naciones Unidas, se reconoció el liderazgo en materia turística del gobierno de México y del presidente Felipe Calderón, quien declaró al 2011 como el "Año del Turismo" en nuestro país e impulsó el Acuerdo Nacional por el Turismo donde se unen todos los actores de la industria turística nacional. P.C. turismo, OMT El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Europa/FMI/liberan/ayuda/Grecia/cambio/futuros/recortes/elpepueco/20111012elpepueco_9/TesEuropay el FMI liberan la ayuda a Grecia a cambio de futuros recortesL. DONCEL / AGENCIAS - Madrid / Bruselas - 12/10/2011 Las semanas de agonía han terminado. La enésima amenaza de suspensión de pagos se diluye por un tiempo, según el dictamen de los enviados a Atenas. Ahora solo hace falta que los políticos -los ministros de la zona euro y el comité ejecutivo del FMI- lo confirmen y el Gobierno griego recibirá a principios de noviembre el préstamo de 8.000 millones que necesita para pagar a médicos, maestros y el resto del engranaje del Estado. Este dinero, del cual Europa aporta casi tres cuartas partes, 5.800 millones, forma parte del sexto tramo del rescate aprobado en mayo del año pasado. P.C. Grecia, FMI, préstamo http://www.elpais.com/articulo/economia/republicanos/bloquean/plan/empleo/Obama/elpepueco/20111012elpepueco_3/TesLosrepublicanos bloquean el plan de empleo de ObamaAGENCIAS / EL PAÍS - Washington - 12/10/2011 Desde que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, presentó su nuevo plan para reactivar el empleo con incentivos fiscales y gasto en infraestructuras, se desconfió de su viabilidad. En la primera ocasión que le brindó el trámite parlamentario, el

Partido Republicano demostró que las dudas estaban fundadas. El voto de sus senadores, a los que se sumaron dos demócratas, bastó en la noche de ayer (madrugada española) para bloquear la iniciativa de Obama. La votación se ha resuelto con 50 votos contrarios y 49 favorables, cuando era necesario el respaldo de 60 senadores para que la propuesta siguiera adelante. El revés estaba más que previsto, hasta el punto de que fuentes de la Casa Blanca, citadas por The Washington Post, destacaron que solo dos demócratas se opusieron a la medida, un síntoma del temor a un rechazo más amplio en sus propias filas. P.C. empleo, Estados Unidos, Obama

http://www.elpais.com/articulo/economia/deficit/griego/aumenta/septiembre/descenso/ingresos/elpepueco/20111012elpepueco_2/TesEl déficit griego aumenta un 15% hasta septiembre por el descenso de los ingresosEL PAÍS | Madrid 12/10/2011 El déficit griego no deja de crecer a pesar de los paquetes de medidas que el Gobierno está poniendo en marcha. El Ejecutivo ha publicado que este indicador aumentó un 15%, hasta los 19.160 millones de euros, de enero a septiembre de este año. A pesar de las medidas fiscales aprobadas por el Gobierno que conllevan un aumento de impuestos, la recesión y la austeridad que se vive en el país han hecho que los ingresos del Estado se vean mermados y que por tanto, se incremente el saldo negativo resultante de la diferencia entre ingresos y gastos del Estado. Los ingresos de 34.900 millones de euros en los nueve primeros meses del año representan un descenso del 4,2% respecto al mismo periodo de 2010, a la par que los gastos han aumentado un 7% en el mismo periodo hasta alcanzar los 52.488 millones de euros, según un comunicado del ministerio de Economía griego. P.C. déficit, Grecia, gobierno, recesión

http://www.elpais.com/articulo/economia/Empresas/brasilenas/emigran/busca/mano/obra/barata/elpepueco/20111011elpepueco_21/TesEmpresas brasileñas emigran en busca de mano obra barataJUAN ARIAS - Río de Janeiro - 11/10/2011 Algunas empresas brasileñas están trasladando sus fábricas a otros países de Latinoamérica donde la mano de obra es más barata. Esto puede convertirse en un arma de doble filo: por un lado, el traslado a otras naciones, donde los trabajadores ganan menos, es un síntoma de país rico y desarrollado; pero, por otro, puede suponer la pérdida de miles de puestos de trabajo. Rio Grande do Sul, uno de los Estados más ricos y desarrollados de Brasil, ha empezado a cerrar algunas de sus fábricas para trasladarlas a otros países. Schmidt Irmãos ha mudado algunas de sus fábricas en Rio Grande do Sul a Nicaragua, a pesar de que su centro en una zona franca nicaragüense necesita recibir maquinaria de Brasil debido a la escasa estructura industrial del país centroamericano. La empresa Paquetá, dueña de marcas como Ortopé, con 12.000 empleados, cerró en agosto una fábrica en Sapiranga y se la llevó a República Dominicana. También Argentina está recibiendo empresas brasileñas, si bien, en este caso, el motivo es otro: se debe a las barreras que sus vecinos argentinos suelen poner a la entrada de productos brasileños. P.C. Brasil, empresas, empleo, América Latina

http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/vuelve/superar/alza/tabaco/carburantes/elpepueco/20111011elpepueco_4/TesLa inflación vuelve a superar el 3% por el alza del tabaco y los carburantesALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 11/10/2011 La alarma de una nueva recesión resuena en muchas previsiones, privadas y públicas, para el horizonte más próximo de las economías europeas, también la española. La debilidad de la demanda interna a lo largo y ancho de la zona euro es lo que ha dado vuelo a la amenaza. Con el consumo en el congelador, la resistencia de la inflación a enfriarse chirría. En general, es el elevado precio del petróleo y otras materias primas lo que complica la ecuación. En España, según desvela el IPC de septiembre, se suma el repunte del tabaco. La última entrega del IPC confirma lo que ya adelantó el Instituto Nacional de Estadística hace dos semanas. En septiembre, la variación anual de los precios de consumo escaló al 3,1%, una décima más que el mes anterior. Se cierra así un periodo de descensos en la tasa de inflación, que llegó al 3,8% en abril, aupada por el calentón del mercado del petróleo tras las revueltas en el norte de África. En términos mensuales, el IPC refleja un aumento del 0,2%, que se debe en gran medida al inicio de la temporada de invierno en el sector textil. P.C. inflación, IPC